

RECREO. Nº 27

10 FEBRERO 2012 – 10 MARZO 2012

SUMARIO

PRESENTACIÓN

NO TE LO PIERDAS

- ❖ Cine
- ❖ Libros
- ❖ Música

¿SABÍAS QUE...

- ❖ ...todos soñamos dos horas cada noche?
- ❖ ...los animales también sueñan?
- ❖ ...las uñas de las manos crecen más rápido que las de los pies?
- ❖ ...los gatos tienen miedo al agua?
- ❖ ...los cocodrilos lloran de verdad?
- ❖ ...los seres humanos tenemos un músculo que eriza el pelo?
- ❖ ...tirar un litro de aceite por el fregadero contamina mil litros de agua?

CREA UN BONITO REGALO PARA EL DÍA DEL PADRE

LO DICE MI ABUELO: EL SOL DE FEBRERO, SACA AL LAGARTO DEL AGUJERO

EL TEST DE LA ONCE

PASATIEMPOS

- ❖ Adivinanzas
- ❖ Colmos

PRESENTACIÓN

¡Hola de nuevo! Ya estamos aquí para proponerte cosas muy chulas para este mes. Seguro que vas a estar entretenido y que conseguiremos sacarte más de una carcajada con este número de RECREO.

Si te gustan las películas, traemos muchas novedades. Al catálogo de películas audiodescritas llega “Willow”, una de aventuras que seguro que te encantará. Y si quieres vivir más aventuras, en los cines se estrenan los largometrajes “Viaje al centro de la Tierra 2. La isla misteriosa”, “La invención de Hugo” y “Una aventura extraordinaria”.

También te contaremos las novedades que han llegado a la Biblioteca Digital de la ONCE; y te hablaremos de un nuevo disco con algunas de las mejores canciones de las películas de Walt Disney.

En la sección de “¿Sabías que ...” descubrirás cosas muy interesantes que te sorprenderán, como algunas relativas a los sueños. Y como ya se va acercando la primavera, te hablaremos de animales como el lagarto, que sale de su descanso invernal aprovechando que el sol de finales de febrero ya empieza a calentar.

¿Ya has pensado en tu regalo para el Día del Padre? Como queda tiempo, te proponemos uno muy bonito: grabar unas poesías con tu propia voz recordándole lo mucho que significa para ti.

Y, para terminar, como queremos despedirnos con una sonrisa, te contaremos unos chistes y unos colmos muy divertidos.

NO TE LO PIERDAS

CINE

Películas audiodescritas

“Willow”

El catálogo de películas audiodescritas te ofrece una novedad, “Willow”. Se trata de una película de aventuras y ciencia ficción en la que podrás conocer la historia de un mago muy particular llamado Willow.

La historia comienza en las mazmorras del castillo de la hechicera y malvada reina Bavmorda, donde una prisionera da a luz a una niña que, según una antigua profecía, pondrá fin al reinado de la hechicera.

La comadrona intenta salvar a la niña de la ira de Bavmorda, pero, alcanzada por los perros de presa del castillo, no tiene más remedio que arrojar la cuna al río. Gracias a la corriente, la cuna llega a un pueblo de enanos, donde la niña es adoptada por el valiente Willow.

A partir de ese momento se produce la búsqueda por parte de la reina Bavmorda de la niña para intentar acabar con ella. Pero, Willow utilizará toda su magia para defender a la pequeña.

Si te gusta esta película puedes pedirla al SBO, con el número 407 del catálogo de películas con audiodescripción.

Estrenos

“Viaje al centro de la Tierra 2. La isla misteriosa”

Comenzamos los estrenos de cine con una película de aventuras basada en la novela de Julio Verne “La isla misteriosa”, aunque se ha adaptado el guión a la actualidad.

Sam es un joven que recibe un mensaje codificado de su abuelo pidiendo ayuda. En el punto que marcan las coordenadas del mensaje no hay nada y Sam sospecha que su abuelo ha encontrado “La isla misteriosa”, la que llevaba tantos años buscando.

Para ir en ayuda de su abuelo a la isla misteriosa, Sam decide alquilar un helicóptero. A este viaje se suma también la hija del piloto. Cuando llegan a la zona, una tormenta derriba el aparato y caen en una isla con montañas de oro, peligrosos volcanes, lagartos y otros animales gigantes. Una vez que encuentran al abuelo de Sam, lo único que quieren es salir de allí.

Esta película está protagonizada, entre otros, por Vanessa Hudgens, que da vida a la hija del piloto del helicóptero. Es posible que la conozcas por su participación en la saga de películas de “High School musical”. “Viaje al centro de la Tierra 2. La isla misteriosa” llega a los cines el 17 de febrero.

“La invención de Hugo”

Seguimos con una película de un director estadounidense muy famoso, Martin Scorsese, titulada “La invención de Hugo”. Ha sido rodada en tres dimensiones y se estrena el próximo 24 de febrero.

Hugo es un niño que vive en París y que tiene grandes conocimientos de relojería gracias a su padre, que es relojero. Al morir su padre tras un incendio, le deja en herencia una especie de autómeta, una máquina con forma humana que se mueve. Pero Hugo no tiene la llave que puede poner en funcionamiento al autómeta.

Un día, huyendo de un gendarme, Hugo conoce a Isabelle, una niña con ganas de vivir aventuras. Hugo se da cuenta de que Isabelle tiene colgada al cuello la llave que pone en marcha al autómeta, y propone a su amiga descubrir el misterio de por qué tiene la llave.

“Una aventura extraordinaria”

Esta película está basada en hechos reales. Un cámara de televisión está grabando un reportaje en Alaska cuando de repente ve que en medio del

hielo hay algo extraño. Al acercarse descubre un agujero y se da cuenta de que hay tres ballenas atrapadas.

Esta noticia hace que el pueblo más cercano se movilice para intentar salvar a las ballenas y lograr que regresen a mar abierto. El problema es que hay ocho kilómetros de paredes de hielo. Al enterarse de la historia, una voluntaria de la organización ecologista Greenpeace acude a Alaska e inicia una campaña con las autoridades para intentar liberar a los cetáceos.

La causa de esta ecologista llega a la televisión, y finalmente consigue que Estados Unidos y Rusia colaboren unidos para salvar a los animales, utilizando para ello un barco rompehielos. Esta película estará en los cines a partir del 24 de febrero.

LIBROS

“El Cid contado a los niños”

Iniciamos el repaso a las novedades literarias con “El Cid contado a los niños”, una adaptación de Rosa Navarro del conocido “Poema del Mío Cid”, que es uno de los primeros ejemplos de literatura en castellano. El libro narra la historia de este héroe medieval, que dirigió a los ejércitos cristianos contra los invasores árabes en el siglo XI.

Rodrigo Díaz de Vivar, que era el nombre verdadero del Cid, fue un noble guerrero nacido en la localidad burgalesa de Vivar. Prestó servicio al rey de Castilla Sancho II, con el que sitió Zamora para liberarla del dominio de los árabes. Tras la toma de esta ciudad y acusar al hermano del rey de haber conspirado para asesinar a Sancho II, tuvo que salir del reino de Castilla.

Junto a un grupo de caballeros se incorporó al servicio de la Corona de Aragón. Allí participó en la campaña de conquista de Valencia, derrotando a las tropas musulmanas. Su fama de gran luchador le llevó a infundir miedo entre los enemigos. Esta fama fue tal que incluso tras su muerte los ejércitos cristianos decían que estaba entre sus filas y atemorizaban con ello a los árabes.

“El Cid contado a los niños” te permitirá, además, conocer al caballo del Cid, llamado Babieca, y a su espada, de nombre Tizona. Si alguna vez vas a Burgos, podrás contemplar la majestuosa estatua de este guerrero castellano a lomos de su caballo en la plaza del Mío Cid.

Si estás interesado en leer “El Cid contado a los niños” adaptado por Rosa Navarro, puedes descargarlo de la Biblioteca Digital de la ONCE o solicitarlo al SBO con el número Biflos 159.470 y lo recibirás en formato TLO.

“El club de los Siete Secretos”

La escritora Enid Blyton, a la que ya conoces por los libros de aventuras de “Los Cinco”, tiene otra colección de libros titulada “El club de los Siete Secretos”. La Biblioteca Digital de ONCE te ofrece dos títulos de esta última colección, que está dedicada a un grupo de jóvenes investigadores privados.

Estos dos libros son: “Los formidables chicos del club de los Siete Secretos” y “¡Cuidado Siete Secretos!”.

Peter, Janet, Colin, Jack, Jorge, Pamela y Bárbara, junto a su inseparable perro, Scamper, forman lo que ellos han llamado el “Club de los siete secretos”. Bajo este nombre intentan ayudar a las personas de la localidad. Juntos intentarán resolver los misterios que se cruzan en sus vidas, buscar respuestas y encontrar ¡a los culpables!

Si quieres leer “Los formidables chicos del Club de los Siete Secretos” puedes solicitarlo al SBO con el número Biflos 159.031 y lo recibirás en un CD en formato Daisy, o descargarlo de la Biblioteca Digital de la ONCE.

Y si prefieres “¡Cuidado Siete Secretos!”, lo puedes pedir con el número Biflos 159.070 y lo recibirás en formato Daisy, o puedes descargarlo también de la Biblioteca Digital de la ONCE.

“Historia de dos ciudades”

Finalizamos las recomendaciones literarias con un clásico de Charles Dickens: “Historia de dos ciudades”. En esta novela, el escritor británico, de cuyo nacimiento se cumplen ahora 200 años, compara la historia de dos grandes ciudades, Londres y París.

A la capital de Gran Bretaña la presenta como una ciudad segura y tranquila, y con un gran porvenir. Por el contrario, París aparece como una ciudad insegura, con sus ciudadanos rebelándose contra la autoridad por las injusticias, y con un futuro incierto.

Si quieres aprender un poco más sobre estas dos grandes ciudades europeas, puedes solicitar “Historia de dos ciudades” al SBO con el número Biflos 9.172 y lo recibirás en formato TLO, o descargarlo en la página web de la Biblioteca Digital de la ONCE.

MÚSICA

“En clave de Disney”

Seguro que te gustan mucho las películas de Disney, y también la música que suena en ellas. Entonces, te alegrará saber que ha salido un disco con algunas de las mejores canciones de las películas de Walt Disney.

Se titula “In the Key of Disney”, lo que en inglés significa “En clave de Disney”. En el disco aparecen 11 canciones que formaron parte de la banda sonora de películas tan conocidas como “Toy Story”, “El libro de la selva”, “Dumbo”, “La sirenita”, “El rey león”, “Pocahontas”, “Pinocho” y “Blancanieves y los siete enanitos”.

Este disco tiene algo especial. No son las canciones de siempre, sino que han sido retocadas y grabadas de nuevo por un señor llamado Brian Wilson. Seguramente no le conoces, pero es un compositor muy importante de la

música pop estadounidense. Hace 50 años se hizo famoso como cantante y compositor de un grupo llamado The Beach Boys.

The Beach Boys fue la banda más famosa de la música 'surf'. Sí, esa que se relaciona con los surfistas. Este estilo de pop, que sobre todo se practicaba en California, al suroeste de los Estados Unidos, trataba de trasladar a la música las fuertes emociones que sentían quienes practicaban surf frente a aquellas playas del océano Pacífico. Esos sonidos son los que ha conseguido llevar Brian Wilson al nuevo disco que recoge algunas canciones de las películas de Walt Disney.

¿SABÍAS QUE...

...todos soñamos dos horas cada noche?

Los expertos dicen que todos soñamos dos horas cada noche. Pero, la pregunta es: ¿por qué unas personas se acuerdan con más frecuencia de los sueños que otras?

Lo que hace que al día siguiente te acuerdes de los sueños es despertarte durante uno de ellos. Parece ser que al despertarnos, el cerebro pone en marcha nuestra memoria y evitamos que esos sueños acaben olvidándose y podamos recordarlos.

Por ello, las personas que se despiertan con más facilidad a lo largo de la noche, se acuerdan de lo que sueñan. Si por el contrario duermes de un tirón y no te despiertas durante la noche, lo más probable es que no recuerdes tus sueños al día siguiente.

...los animales también sueñan?

Unos científicos han demostrado que los animales sueñan mientras duermen, y que sus sueños se ven influenciados por lo que han hecho a lo largo del día.

Te preguntarás, ¿cómo lo han adivinado? Pues la respuesta está en que estos científicos han realizado unas pruebas a varias ratas para averiguar qué pasaba en el cerebro de estos animalitos cuando cerraban los ojos, y han descubierto que en sus sueños se reproducían las mismas actividades que habían hecho a lo largo del día, como, por ejemplo, recorrer un laberinto.

...las uñas de las manos crecen más rápido que las de los pies?

Seguro que algún día te habrás dado cuenta de que te cortas las uñas de las manos con más frecuencia que las de los pies, ¿verdad? Ello se debe a que las uñas de las manos crecen más deprisa. Tanto es así, que crecen unos 2,5 milímetros cada mes, ¡casi el doble de rápido que lo que lo hacen las uñas de los pies!

La explicación a este fenómeno es que las manos están más cerca del corazón que los pies. Eso hace que les llegue un mayor suministro de

oxígeno y de nutrientes, con lo que el crecimiento de las uñas de las manos es más rápido.

...los gatos tienen miedo al agua?

Todos sabemos que los gatos tienen una higiene muy personal, ya que con sus propios lametazos se “duchan”. Pero, te has preguntado alguna vez ¿por qué estos felinos tienen miedo al agua? Parece ser que lo han heredado de sus antepasados, que vivían en los desiertos.

Al gato del desierto chino y a los gatos salvajes de África y Europa tampoco les gustaba el agua, sobre todo por el lugar en el que habitaban, en pleno desierto, donde el agua es más un deseo y un espejismo que una realidad.

Por lo tanto, si tienes un gato, no le obligues a bañarse, porque el miedo al agua perdura desde sus antecesores más lejanos.

...los cocodrilos lloran de verdad?

Seguro que alguna vez has escuchado la frase “lágrimas de cocodrilo”. Es una expresión que solemos utilizar cuando pensamos que una persona no está llorando de verdad, es decir, con sentimiento. Pero, ¿por qué lo comparamos con el cocodrilo? ¿Acaso es el único animal que llora?

Al contrario de lo que nosotros pensamos, el cocodrilo es un animal que llora por muchas más cosas de las que nos imaginamos. El motivo se encuentra en el exceso de sal que acumula en su cuerpo y que tiene que expulsar a través de los ojos.

Por eso, llora cuando sale del agua, para humedecer los ojos fuera de su hábitat natural, pero llora también, por ejemplo, mientras ¡devora a sus presas! Increíble, pero cierto.

...los seres humanos tenemos un músculo que eriza el pelo?

Cuando hace frío solemos decir: “Tengo la piel de gallina”, y aunque es una expresión coloquial, la realidad es que en la raíz de cada uno de nuestros pelos tenemos un músculo que los eriza cuando hace frío. Su función es crear una capa de aire a nuestro alrededor y así aislarnos del frío externo.

Además, los vasos sanguíneos también se contraen para no perder calor corporal. Esta misma acción se pone en marcha cuando tenemos miedo a algo o a alguien. La naturaleza es sabia, y nunca mejor dicho.

... tirar un litro de aceite por el fregadero contamina mil litros de agua?

Así es. El aceite, ese que utilizamos en los hogares para cocinar, produce una contaminación importante cuando se arroja por el desagüe. Un solo litro de aceite usado, que es más o menos lo que acumula una familia a lo largo de un mes, contamina mil litros de agua.

Cuando el aceite que se tira por el fregadero llega a los ríos, genera una fina película en la superficie del agua que perjudica el intercambio de oxígeno

entre la atmósfera y el agua, ocasionando un grave perjuicio a los seres vivos del ecosistema.

Además, debes de saber que tirar el aceite usado por el fregadero atenta contra el reciclaje, ya que puede ser reutilizado, con el tratamiento adecuado, para producir jabón, fertilizante o combustibles de origen biológico. Por ello, recuerda que nunca se debe tirar el aceite por el desagüe y que podemos llevarlo en una botella a los contenedores que hay colocados en los pueblos y ciudades para su recogida.

CREA UN BONITO REGALO PARA EL DÍA DEL PADRE

Dentro de poco celebraremos el Día del Padre. Seguro que estás pensando en preparar a esa persona que tanto quieres una bonita sorpresa. Si todavía no sabes qué regalarle, escucha la propuesta que te vamos a hacer porque es muy original.

Puedes escribir para él una poesía y grabarla con tu propia voz. Eso le hará muchísima ilusión. Lo mejor es que escribas la poesía tú mismo. En ella puedes decirle a tu papá lo que más te gusta de él o lo mucho que le quieres. Si no se te ocurre nada, no te preocupes. Aquí tienes tres poesías que te pueden servir de ayuda en el caso de que no encuentres la inspiración.

Aquí va la primera:

En este Día del Padre,
yo te quiero regalar
este bonito poema
que te voy a recitar.

Cuando juego con mi padre
siempre le quiero ganar,
yo me fijo, muy atento,
y le trato de imitar.

Cuando yo sea grande,
quiero ser como papá.
Fuerte y valiente si hace falta.
Dulce y cariñoso de verdad.

Aunque sabes que te quiero,
hoy te lo voy a decir,
con estos bonitos versos
que me aprendí para ti.

¿Te ha gustado? Pues aquí tenemos otra poesía que, a lo mejor te gusta todavía más:

Me gusta caminar
si estás a mi lado.
Me explicas el mundo
y aprietas mi mano.

Contigo conozco
las cosas más bellas:
el Sol y la Luna,
también las estrellas.

A todas mis dudas
le pones certeza.
De muchas preguntas
tienes la respuesta.

Paseando juntos
me siento seguro,
y ya no tengo miedo
ni del bosque oscuro.

Si estoy en la cama
y tengo un mal sueño,
tú acudes de prisa
y tranquilo me duermo.

¿Quieres más? Pues ahí va la tercera:

Si voy a cruzar,
la mano me da.
Montado en mi bici,
me sujeta por detrás

¡Él es el más grande,
él es mi papá!
Si juego al balón
me enseña a chutar.

Subido en sus hombros,
me hace volar.
Fuertes son sus besos,
largos son sus brazos.
¡Qué seguro estoy
si llamo a papá!

Ahora viene la parte técnica, que es la más complicada. Por ello, búscate un cómplice para este especial regalo. Tu mamá o algún otro familiar estará encantado de ayudarte. ¡Ah! Y no olvides que tu padre no puede enterarse, o le estropearás la sorpresa.

Puedes grabar estas poesías con tu voz usando una grabadora digital o haciéndolo directamente en el ordenador si tienes un micrófono. Algunos de los programas de edición y conversión de sonido más conocidos y fáciles de manejar son el Wave Pad, el Nero o el Switch, aunque hay más. Con ellos, después podrás grabar tu voz en un CD.

Y si ya quieres triunfar del todo con papá, puedes decorar el disco. Para ello, te recomendamos utilizar rotuladores especiales, de esos que no se borran, de varios colores. A tu padre le gustará mucho que le hagas un dibujo y le pongas una dedicatoria sobre el CD.

Después, puedes meter el disco en un sobre de papel y decorarlo con un lazo o con un dibujo. Seguro que a tu papá le encantará tener este regalo y poder escuchar tu bonita voz siempre que le apetezca, en el trabajo, cuando va en coche... ¡Le va a maravillar!

LO DICE MI ABUELO

EL SOL DE FEBRERO, SACA AL LAGARTO DEL AGUJERO

Ya sabes que febrero es el mes más corto del año, aunque este año tiene un día más de lo normal por ser bisiestro, como ya te explicamos en un número anterior de RECREO. Además, es un mes del invierno un poco loco, en el que las temperaturas tan pronto suben como bajan. Lo mismo hace sol, que llueve o hay niebla. En fin, un mes un poco loco, como te hemos dicho.

Sin embargo, los días en febrero van siendo cada vez más largos y a finales de mes puede haber algunos soleados que anuncian que la primavera ya se va acercando.

Y como los lagartos son unos animales listos, en cuanto notan el calor salen de su escondite del invierno para aprovechar el sol. Por eso, ya lo dice el refrán: "El sol de febrero, saca al lagarto del agujero". Y esto es así porque el sol en febrero ya empieza a calentar lo suficiente como para despertar a los animales de sangre fría.

¿Sabías que el lagarto es un animal de sangre fría? Pues, así es. Los lagartos, como las lagartijas, las serpientes y demás reptiles, son animales de sangre fría, es decir, que dependen del calor del sol para aumentar la temperatura de su cuerpo. Esto significa que están calientes cuando su medio ambiente está caliente, y que están fríos cuando su ambiente está frío.

A diferencia de nosotros, los humanos, los reptiles no tienen un sistema propio para regular la temperatura de su cuerpo. Por eso, siempre andan buscando el calor cuando hace frío y el fresco cuando la temperatura es muy alta. Por eso, cuando hace mucho frío y es difícil conseguir alimentos, lo que hacen es hibernar en cuevas o madrigueras.

La hibernación significa que estos animales pasan el invierno en un estado de aletargamiento en el que permanecen inmóviles y reducen al mínimo su actividad y su temperatura corporal. Para sobrevivir estos meses, se sirven de las reservas en forma de grasa que han almacenado en su cuerpo durante el resto del año.

Los lagartos hibernan generalmente de octubre a marzo, pero, como ya te hemos contado, si los últimos días del mes de febrero son soleados y hace calor, empiezan a despertarse de su sueño del invierno y comienzan a salir de su cueva o madriguera para volver a recuperar su actividad y disfrutar del buen tiempo de la primavera y el verano.

Como ves, son muy listos. ¿Te imaginas estar durmiendo en tu cama calentita durante todo el invierno? Estaría bien, ¿verdad? Aunque, pensándolo bien, no sería tan *guay*, ya que nos perderíamos un montón de cosas bonitas durante todo ese tiempo, ¿no te parece?

EL TEST DE LA ONCE

Ponte a prueba, ¿qué sabes de la ONCE? Contesta este test y ponte nota tú mismo. Cada una de las preguntas tiene una única respuesta. Por cada respuesta correcta, obtendrás 2 puntos. Si la respuesta es errónea, no consigues ningún punto. Recuerda que, si no eres capaz de contestar a alguna de las preguntas, puedes visitar la página Web de la ONCE (www.once.es), donde encontrarás la información que necesitas.

1) ¿Cómo se llama el organismo que coordina toda la práctica deportiva de las personas con discapacidad visual que van a participar en los próximos Juegos Paralímpicos de Londres 2012?

- a) Instituto de la Mujer.
- b) Guardia Civil.
- c) Comité Paralímpico Español.

Solución: c) Comité Paralímpico Español.

2) El braille es un sistema pensado para personas ciegas ideado por el francés Louis Braille en el siglo XIX. ¿Sabes por qué motivo fue muy interesante este sistema?

- a) Fue el sistema de lectura y escritura que les facilitó el acceso a la educación y a la cultura.
- b) Gracias al braille se puede adivinar el número premiado en el sorteo del cupón de la ONCE.
- c) Permitió desarrollar inventos como la televisión en tres dimensiones.

Solución: a) Fue el sistema de lectura y escritura que les facilitó el acceso a la educación y a la cultura.

3) ¿Cómo se llama el único deporte paralímpico creado específicamente para personas con discapacidad visual?

- a) Alpinismo con audiodescripción.
- b) Goalball.
- c) Submarinismo sin aletas.

Solución: b) Goalball.

4) ¿Cuál es el centro encargado de la selección, atención y entrenamiento de los perros guía?

- a) La asociación El Refugio
- b) Greenpeace.
- c) La Fundación ONCE del Perro-Guía.

Solución: c) La Fundación ONCE del Perro-Guía

5) ¿Cuál es el objetivo fundamental de los servicios educativos de la ONCE?

- a) Enseñar a aprovechar al máximo Eurodisney, Port Aventura o Parque Warner.
- b) Favorecer la inclusión escolar y social del alumnado con ceguera o deficiencia visual.
- c) Ayudar a ganar el concurso de lanzamiento de peonzas en el cole.

Solución: b) Favorecer la inclusión escolar y social del alumnado con ceguera o deficiencia visual.

RESULTADOS:

10 puntos – Experto en la ONCE.

8 puntos – Rozando la perfección.

6 puntos – Aprobado por los pelos.

4 puntos – Muy cerca de pasar el corte, pero no fue suficiente.

2 puntos – La casualidad te ha premiado con una respuesta correcta.

0 puntos – No desesperes, la próxima vez lo harás mejor.

PASATIEMPOS

Como hace algún tiempo que no te proponemos adivinanzas, qué te parece si nos animamos con algunas en esta revista. ¡Vamos a ello! Son fáciles.

Tengo cabeza redonda,
Sin nariz, ojos ni frente,
y mi cuerpo se compone
tan solo de blancos dientes.

Solución: el ajo.

¿Cuál es el animal que tiene silla,

y no se puede sentar?

Solución: el caballo.

Dentro de una vaina voy,
y ni espada ni sable soy.

Solución: el guisante.

Si te pregunto cómo se llama este gran bicho,
ya te lo he dicho.

Solución: la llama.

Y para terminar, queremos que te quedes con una sonrisa. Te contaremos unos colmos muy divertidos.

- ¿Cuál es el colmo de un jardinero?
- Tener una hija que se llame Margarita y que la dejen plantada.

- ¿Cuál es el colmo de una mesa?
- Tener patas y no poder correr.

- ¿Cuál es el colmo de un cazador?
- Pretender cazar la osa mayor.

- ¿Cuál es el colmo de un camello?
- Vivir toda la vida jorobado.

... SI QUIERES ESCRIBIRNOS

Puedes mandarnos tus cartas, redacciones o preguntas a

--**Correo electrónico:** recreo@servimedia.net

--**Correo postal:**

Revista Recreo
Servimedia
C/ Almansa, 66
28039 Madrid

Y hasta aquí llega este número de RECREO. Esperamos que te haya gustado. Ya sabes que dentro de un mes volveremos a encontrarnos. Mándanos tus propuestas y comentarios y haremos la revista como más te guste.